



かがやけ！ とよふく小



学校便り12号 令和7年9月19日 文責 三牧公久
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



集団宿泊教室（5年生）

前期後半が始まり3週間が過ぎました。子供たちも学校のリズムを取り戻してきています。

さて、5年生が9月11日（木）・12日（金）の2日間、集団宿泊教室に出かけました。場所は豊野少年自然の家です。教頭先生が同行しましたのでコメントを紹介いたします。

（教頭先生のコメント）

5年生のめあては、「みんなで経験し、協力し、集団生活で大切なことを学ぼう！」です。

1日目の午前中は「スコアオリエンテーリング」に8つの班に分かれて挑戦しました。地図をもとにコースを回り点数を集めて得点を競い合う活動です。班のメンバー一人一人が協力できるとたくさん箇所を回ることができ得点をアップすることができます。子供たちは地図を見て試行錯誤しながらも活動を楽しんでいました。午後の活動は「フォトスタンド」の創作活動です。松ぼっくり、どんぐり、コルク台、リボンを使って、世界に一つしかない作品を制作しました。どんぐりをトトロやドラえもん等をモチーフにして素敵な色塗りができていました。夜は「ナイトハイク」を予定していました。本校職員の応援もあり天候等を考慮してギリギリまで実施の方向で進めていましたが、あいにくの雷と雨で「トヨリンピック」に変更しました。「トヨリンピック」では、スリッパとばし、目つぶり片足など、8種目のゲームに時間いっぱい取り組みました。

2日目は朝から「ニュースポーツ」に挑戦しました。「ガガ」「ペタンク」「RDチャレンジ」の3種目です。8チーム総当たりでそれぞれの種目で対戦しました。

集団宿泊教室では、入所式、朝の集いや退所式での進行やあいさつなど、代表の児童にとっては、貴重な経験ができたと思います。2日目の昼食はカツカレーということもあっておかわりをたくさんしている光景が印象的でした。5分前行動やあいさつ、2日目の起床前の約束事をきちんと守ることができ豊野少年自然の家の先生からも褒められました。集団宿泊教室の活動を通して「協力の大切さ」について学ぶことができたと思います。

全国学力・学習状況調査

今年の4月17日（木）に6年生を対象に行われた全国学力・学習状況調査の結果が夏に公表されました。本校の結果の概要は以下の通りです。

（テスト結果から）

- 国語、算数は全国平均を上回り、理科は下回りました。
- 国語の記述式の正答率が大きく全国平均を上回っていました。

（質問紙調査から）

- 「学校が楽しいと答えた児童」「授業に積極的に参加していると答えた児童」が多かったです。また、先生方への授業への信頼度も高かったです。

（校長の感想と今後について）

本校は国語科の研究に取り組んでいます。国語が全国平均を上回ったこと、特に記述式で成果が出たことにつきましては嬉しく思っています。また、質問紙調査結果の「学校が楽しい」「授業へ積極的な参加」についての数値が高かったことも嬉しく感じました。調査で出た成果と課題については職員で共有し今後の対策を実践していきます。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

